

Kalliope - Autographen der Staatsbibliothek Berlin online

Jutta Weber

[scroll down for english version]

Die Zentralkartei der Autographen kann online benutzt werden!

Kalliope ist unter

<http://www.kalliope.staatsbibliothek-berlin.de>

zu erreichen!

Suchen und finden Sie 500.000 Autographen aus über 150 Institutionen in Deutschland. Briefe und Manuskripte von über 250.000 Persönlichkeiten werden einzeln nachgewiesen.

Uebrigens: Zur Zeit ist erst die Haelfte aller Nachweise der Zentralkartei der Autographen elektronisch erfasst, die Arbeit geht nun immer weiter - aus neuen und alten Partnerinstitutionen werden Sie taeglich neue Nachweise finden koennen.

Fuer Anregungen sind wir dankbar - schreiben Sie uns, was Ihnen gefaeellt und was zu verbessern ist. Und empfehlen Sie Kalliope weiter!

Please visit

<http://www.kalliope.staatsbibliothek-berlin.de>

In Kalliope you will find descriptions of about 500.000 letters (written or received by more than 250.000 persons) kept in more than 150 institutions in Germany.

Please note: We keep on working, with every day the number of records will increase considerably.

We are looking forward to your suggestions - please do contact us in case you can provide additional information or corrections. And please do recommend Kalliope to your colleagues and friends.

--

Dr. Jutta Weber

Handschriftenabteilung

Leiterin der Zentralkartei der Autographen

Staatsbibliothek zu Berlin - Preußischer Kulturbesitz

Potsdamer Str. 33, D - 10785 Berlin

Tel.: +49-30-266-2416

Fax: +49-30-266-3007

<http://www.sbb.spk-berlin.de/deutsch/abteilungen/handschriftenabteilung/aufgaben.html>

Quellennachweis:

WWW: Kalliope - Autographen der Staatsbibliothek Berlin online. In: ArtHist.net, 07.05.2002. Letzter Zugriff
01.04.2023. <<https://arthist.net/archive/25050>>.